

*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist,
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man lange getragen hat,
das ist eine köstliche,
eine wunderbare Sache.*

Hermann Hesse

Sehr traurig, aber dankbar für die vielen gemeinsamen schönen Jahre, nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau, unserer lieben Mutter, Grossmutter, Schwiegermutter, Schwester, Schwägerin, Gotti und Tante

Maya Helbling-Egger

24. Juli 1939 – 6. Dezember 2022

Ihr Herz hat am späten Morgen aufgehört zu schlagen und sie durfte friedlich von uns gehen. Du bleibst für immer in unseren Herzen.

Josef Helbling
Dominique und Bettina Helbling-Knöpfel mit
Alexander und Cristina
Melanie Helbling Stuber und Philippe Stuber
mit Joel und Erin
Geschwister, Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

**Der Trauergottesdienst findet am Mittwoch, 21. Dezember 2022
um 14.30 Uhr in der katholischen Kirche in Rüschlikon statt.**

Zum anschliessenden Zusammensein sind alle herzlich eingeladen.

Anstelle von Blumen gedenke man der *Stiftung Kinderspital Kantha Bopha*,
Seefeldstrasse 17, 8008 Zürich; IBAN: CH51 0022 5225 8385 7001 Q (UBS AG).

Für die liebevolle Betreuung während einer kurzen Zeit, möchten wir uns bei den Mitarbeitenden des Pflegezentrums Nidelbad herzlich bedanken.

Traueradresse: Josef Helbling, Umgasse 5, 8803 Rüschlikon

